



Michael – Ende – Schule

□ Gemeinschaftsgrundschule □

Wallstraße 60
41836 Hückelhoven
Tel: 02433/442890
Fax: 02433/4428920
E-Mail:
info@mes-ratheim.de
Homepage:
www.mes-ratheim.de

Liebe Eltern,

wie Sie den Medien sicherlich schon entnommen haben, beginnt am Montag, den 15.06.2020, wieder der normale Schulbetrieb.

Auch wenn wir uns sehr auf die Kinder unserer Schule freuen (und die Kinder hoffentlich auch), stellt die Rückkehr in den Regelbetrieb große Herausforderungen an die Kinder und vor allem an uns Erwachsene – an die Schulleitung, die Mitarbeiter*innen in Schule und OGS und an Sie als Eltern. Wir müssen vielleicht mit eigenen Ängsten und Unsicherheiten umgehen. Wir müssen aber auch die Kinder mit ihren „Startschwierigkeiten“ in den geregelten Schulalltag und ggf. auch mit ihren Ängsten und Sorgen abholen und sie behutsam begleiten und ihnen vor allem Halt geben.

Unsere Planung sieht folgendermaßen aus:

Der Unterricht wird im Klassenverband ohne eine Teilung der Lerngruppen stattfinden. Dies begründet die Landesregierung mit einem Konzept, das die Abstandswahrung im von 1,50 m im Klassenraum ersetzt. Konstante Lerngruppen verhindern die Durchmischung. Die Abstandregelung gilt weiterhin für alle Kinder und Erwachsene, die sich außerhalb der Klassenräume/Lerngruppen bewegen. Durch gestaffelte Pausenzeiten wird eine Trennung der Klassen außerhalb der Unterrichtszeiten gewährleistet.

Ab dem 15.06.2020 nimmt mit dem Regelbetrieb der Schule auch die OGS wieder ihren Betrieb auf. Sollte Ihr Kind nicht - wie angemeldet - die OGS besuchen, melden Sie es bitte beim OGS-Team ab.

Die Notbetreuung endet somit mit Ablauf des 12. Juni 2020. Wir bitten Sie um Verständnis dafür, dass wir eine Betreuung im Randbereich VOR Unterrichtsbeginn nur in absoluten Notfällen ermöglichen können. Nehmen Sie in diesem Fall bitte Kontakt zu uns über die E-Mail-Adresse info@mes-ratheim.de auf.

Grundsätzlich besteht ab dem 15.06.2020 die Verpflichtung, am Unterricht teilzunehmen.

Für uns alle ist diese Situation eine Herausforderung. Das wird umso eher gelingen, je mehr wir zusammenhalten und uns gegenseitig unterstützen. So wie wir bisher gemeinsam den Weg durch die Corona-Zeit gegangen sind, werden wir dies hoffentlich weiter erfolgreich tun.

Es wird nicht alles rund laufen können, wir werden aber unser Bestes geben und uns auf die Bedürfnisse Ihrer Kinder so gut es geht konzentrieren. Für Ihr Verständnis und Ihr Mitdenken bedanke ich mich, vor allem auch, falls in diesen Tagen unvorhergesehener Unterrichtsausfall durch Erkrankung von Lehrkräften unvermeidlich kurzfristige Änderungen erfordern sollten. Die derzeit geltenden Regelungen lassen ein Aufteilen von Lerngruppen im Vertretungsfall nicht zu.

Bis Donnerstag, den 25.06.2020 gelten folgende Schulzeiten für die Schüler und Schülerinnen.

Die Schüler und Schülerinnen beginnen ihren Unterricht zeitversetzt in den nachstehend beschriebenen Wartezonen auf dem Schulhof. Bitte achten Sie darauf, dass die Abstandsregel eingehalten wird.

1a	An der Kletterspinne (Schulhof)	1b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 7.45 - 11.00 Uhr
2a	An der Kletterspinne (Schulhof)	2b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 8.15 - 11.30 Uhr
3a	An der Kletterspinne (Schulhof)	3b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 8.00 – 12.15 Uhr
4a	An der Kletterspinne (Schulhof)	4b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 8.30 – 12.45 Uhr

Auch der veränderte Umgang mit dem Corona-Virus an Schulen ändert nichts an der Tatsache, dass eine Abschlussfeier mit der ganzen Schulgemeinde sich nicht gestalten lässt. Deshalb gelten für den letzten Schultag (26.06.2020) folgende Unterrichtszeiten für die Schüler und Schülerinnen.

1a	An der Kletterspinne (Schulhof)	1b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 7.45 – 10.15 Uhr
2a	An der Kletterspinne (Schulhof)	2b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 8.15 - 10.45 Uhr
3a	An der Kletterspinne (Schulhof)	3b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 8.00 – 10.30 Uhr
4a	An der Kletterspinne (Schulhof)	4b	Lokomotive (Schulhof)	Schulzeit: 10.00 – 11.15 Uhr Abschlussfeier für die vierten Schuljahre (Schulhof)

Ich hoffe sehr, dass wir nach den Sommerferien wieder zu einem ganz normalen Schulbetrieb übergehen können. Genaue Informationen bekommen Sie, wie gewohnt, auf unserer Schulhomepage und über unsere Jahrgangsmailkonten. Ich bedanke mich bei Ihnen für Ihr Verständnis und ihr Engagement, das Sie in den letzten Monaten eingebracht haben und wünsche Ihnen und allen Schülern und Schülerinnen erholsame Sommerferien.

Hubert Frenken und das Team der Michael-Ende Schule